



La producción industrial y actividad del comercio en Chile cosechan números verdes en julio

alza del 2,9%, debido a la mayor actividad en los tres sectores que lo com-

ponen: minería metálica, minería no metálica y recursos energéticos, siendo el primero el que más aportó al IPMin (2,080 pp.).

Finalmente, “el Índice de Producción de Electricidad, Gas y Agua (IPEGA), en tanto, creció 1,2% en doce meses, debido a la mayor actividad registrada en electricidad, que se incrementó 3,1%, incidiendo 2,285 pp. en la variación del índice”.

El comercio también cosecha números verdes. El INE también dio a conocer hoy el Índice de Actividad del Comercio (IAC) a precios constantes, cuya alza interanual fue del 4,3% en el mismo mes.

Comercio al por mayor, excepto el de vehículos automotores y motocicletas fue la división que más aportó al IAC (2,491 pp.), registrando un crecimiento interanual de 5,8%.

Comercio al por mayor y al por menor y reparación de vehículos automotores y motocicletas subió un 10,5% interanual e incidió 0,943 pp. al índice general, mientras que Comercio al por menor, excepto el de vehículos automotores y motocicletas tuvo el menor incremento (1,8% interanual) y sumó 0,882 pp.

“El Índice de Ventas de Supermercados (ISUP) a precios constantes disminuyó 5,2% en doce meses; mientras que la serie desestacionalizada y corregida de efecto calendario anotó una reducción de 3,3% respecto al mes anterior, y un decrecimiento interanual de 3,3%”, consignó el INE.

Finalmente, el Índice del Comercio Electrónico Minorista (ICEM) a precios corrientes subió 4,5% a doce meses, creciendo un 4,3% en lo que va del año, destacando los productos electrónicos, para equipamiento del hogar y electrónicos como los que más impacto tuvieron.

La producción industrial en Chile se recuperó frente a la contracción anotada en junio y, al mes siguiente, mostró un incremento del 3,6% según consigna el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

En su serie desestacionalizada (que corrige el efecto calendario), el Índice de Producción Industrial (IPI) tuvo una subida del 1,9% en julio y de 2,4% a comparación del mismo mes del 2023.

Por su parte, el Índice de Producción Manufacturera (IPMan) tuvo un alza de 5,1% a doce meses, gracias en gran medida por la expansión del 13,7% en la elaboración de productos alimenticios, que incidió 4,024 puntos porcentuales (pp.) en el indicador general.

Sobre la producción minera (IPMin), también tuvo un